

Initiation au Chinois Mandarin – CM1 et CM2



Au début du cycle 3 (CM1 et CM2), les élèves vont découvrir culture et langue chinoises avec un cours hebdomadaire sur une moitié de l'année scolaire.

Grâce à différentes activités et ateliers, les enfants vont découvrir la Chine et le chinois mandarin en s'amusant :

- Situer la Chine, sa géographie, ses monuments, ses fêtes ...
- Découvrir l'oral avec des comptines et des chants typiques, des vidéos, des lectures offertes, des mises situations d'échanges (courtes scènes de théâtres, vie quotidienne ...)
- Découvrir l'écrit avec quelques sinogrammes parmi les plus courants et s'exercer à la calligraphie
- Découvrir la mythologie chinoise et la place du dragon
- S'initier par l'art à la culture chinoise (art plastique, musique, etc....)
- Participer à un atelier de cuisine chinoise

Ce temps d'initiation à la civilisation chinoise a pour but d'éveiller la curiosité de nos élèves, développer chez eux l'ouverture au monde et à ses différentes cultures, exercer leurs oreilles à la langue chinoise de manière divertissante et variée en privilégiant le plaisir d'apprendre.

Chinese Mandarin Initiation Classes– CM2



In CM2, our pupils discover the Chinese language and culture with one lesson a week during half the school year.

Thanks to various fun and educational activities / workshops, our pupils will discover China and the Mandarin language:

- Where is China? The geography of China, monuments and festivals.
- Stories and songs in China via videos, reading aloud, role-plays (short scenes from stories and plays, daily life ...).
- The Chinese written language through calligraphy of basic pictograms.
- Chinese mythology and the importance of the dragon.
- Chinese culture through art (art, music, etc.).
- Participate in a Chinese cuisine workshop (basic recipes).

This Chinese language and civilization class aims to awaken the curiosity within our CM2 pupils, help them to develop open-mindedness to the world and its different cultures and get them used to the Chinese language in an entertaining and varied way by favouring fun and educational learning workshops.